学校だより



No.10 下野市立南河内中学校 R1.9.4

教育目標

ふるさとを愛し、 夢に向かって 高め合える子を育む ○すすんで学ぼう ○心をみがこう

○体をきたえよう

~いきいき学び塾で、集中して学習しました。~

夏休み中の17日間、会議室を学習室として1日開放しました。その内、いきいき学び塾を8日間、習字教室を2日間行いました。ご指導をしてくださった皆様、ありがとうございました。

いきいき学び塾とは、生徒が自主的に学習し、下野市学校教育サポートセンターの〇先生や本校教員が支援する学習会です。生徒からは「静かで勉強しやすい環境だった。」「おからないところを教えてもらえた。」「宿題が終わった。」等の感想がありました。



その他、支援の先生方がいない日でも、一人で黙々と学習する生徒も数名おり、暑い日々の中でも学習への切り替えがしっかりできていたようで感心しました。

~ボランテイアの皆様、ありがとうございます。~



夏休みの習字教室には、地域ボランティアの○○様、○○様、 ○○様、○○様が来てくださり、課題の習字を個別に見てくださいました。とても手厚い支援をいただき、家庭で一人で書くよりとてもよい習字が書けました。ありがとうございました。

近所にお住まいの〇〇様は、ご自身のお散歩の途中に学校に寄って校地内の花壇の草取り等をしてくださいます。おかげで、校地内がとてもきれいに維持されています。特に、この夏休みは大変暑い中、何回も来てくださいました。ありがとうございました。

~2年生が、下野市広島平和派遣学習に参加しました。~



8月5日(月)から7日(水)まで、2年生の〇〇〇〇さんと〇〇〇〇さんが、下野市中学生平和研修派遣事業で広島市を訪れました。平和記念式典への参加や千羽鶴の奉納、平和記念館の見学などを行いました。平和についての学習や他校生との交流など、積極的に活動できたことと思います。「現地へ行ってみないとわからないとても悲惨なできことだったということを、南河内の地域で伝えていくことが自分たちの使命だと思う。」と強い思いを持って帰ってきました。夕顔祭では、2人が報告会を行う予定なので、全校生徒で平和について真剣に考える時間がもてるのではないかと期待しています。

~下野市中学生議会が開催されました。~

8月20日(火)、下野市役所で中学 生議会が開催されました。市内4中学 校の中学生が中学生議員となって、市 に対して提言や質問を発表し、市長や 教育長が答弁しました。

本校からは3年生の○○○さん、○ ○○○さん、2年生の○○○○さん、 ○○○○さんが参加し、「道路の整備」 と「下野市のゴミや衛生」についてな ど、自分たちの考える街作りについて、 しっかりと相手に伝わるように発表で



きました。答弁もいただき、自分たちがこの下野市を作って守っていくという思いを持てたのではないかと思います。また、〇〇さんは堂々と議長も務めました。初めて入る議場での体験で大変緊張したと思いますが、4人は立派に大役を果たしました。

下地区中学校文化連盟祭に出品しました。

8月1日(木)から3日(土)まで、栃木公民館で下都賀地区中学校文化連盟祭がありました。

<u>- 攸かりは下</u>	記の生	<i>使の作品を出品して、懓秀員をいたたさました。</i>	
絵画の部			
書写の部	半紙		
			7
書写の部	条幅		

~少年の主張下都賀地区大会に参加しました。~

8月22日(木)、壬生町城址公園ホールで、栃木県少年の主張 下都賀地区大会が行われました。下都賀地区34校から代表生徒 が1名ずつ参加しました。

本校からは、3年生の○○○○さんが出場し、「誰もが暮らし やすい世の中にするために」と題して、障がい者も高齢者も含め 全ての人の命を平等に考え、地域の人々が助け合って生活する世の中を構築していくことについて、自分の言葉で堂々と発表しました。また、聞いている人に伝わるように発表する姿がとても印象的でした。誰もが〇〇さんのように考えて生活すると、誰もが 暮らしやすい世の中になると感じられる発表でした。



~福祉委員会の生徒が、盆踊りに参加しました。~



8月24日(土)、福祉委員会の生徒が、南河内診療所で開催さ れた納涼盆踊りに参加しました。また、1年生の〇〇〇さんは、 お囃子の太鼓を演奏しました。地域の方と共に踊ったり食べたり しながら穏やかな楽しい時間を共有することは、お年寄りの皆さんにとってだけでなる中学生にとっても大変有意義なことと考え ます。このような活動を通して、子どもたちが地域への愛着をも

ち、心も成長していくと感じました。 7月にも地域でお祭りがありました。薬師寺の夏祭り「祇園祭」 では、「南河内中の生徒が多数参加して、子ども神輿を元気に担いでくれた。」と地域の方から感謝の話もいただきました。昔な

がらの炭酸まんじゅうを作ってくださるお宅もあるとのことで、子どもたちも地域の様々な伝 統文化に触れ、継承していく気持ちが育ったと思います。

~全国大会で活躍しました。

3年生の○○○○さんは少林寺拳法を習っています。栃木県少林寺拳法大会で優勝し、8月に香川県で行われた全国大会に出場し、準決勝戦まで勝ち進むとい うすばらしい結果を残しました。

本校は、○○さんのように学校外の活動にも積極的に取り組んでいる生徒が多い ので、今後も多くの生徒の活躍を期待しています。



9月、10月の予定

9月 4日(水)朝会(表彰)

教職員:小中一貫の日 :家庭学習強化日 生徒

7日 (土) 父親委員会奉仕活動 <u>PTA奉仕作業</u> *除草や剪定、廃品回収等を行います。 協力をよろしくお願いいたします。

7日 (土) English Forum in Shimotsuke *南河内公民館で、英語によるプレゼン テーションを行います。

11日(水)~16日(月)

前期期末テスト

生徒会朝会 (水) 18日

(金) (水) 学校運営協議会 20日

学年朝会 25日 下都賀地区新人大会 27日 (金)

3年生実力テスト

30日(月) 下都賀地区音楽祭 10月2日(水)全校朝会(表彰)

(水) 3年生進路説明会 2 日

下都賀地区特別支援教育振興 3日(木) 大会作品展

(土) 下野市小中音楽祭(南河内体育 センター) 吹奏楽部・合唱部参加

7日(月)下都賀地区英語スピーチコン テスト

教職員研修、午後下校 10日 (木)

前期修了式 (金) 11月

朝会(任命) 16日 (水)

18日 ~ 2 0(日) 県新人大会 (金)

(灭) 即位礼正殿の儀(祝日) 2 2 日

23日 (水) 朝会 夕顔祭準備

夕顔祭 26日 (土)

夕顔祭振替休日 (月) 28日

学年朝会 3年実力テスト 30日 (水)

31日 (木) 教育相談

9月7日(土)の廃品回収の収益金は、生徒の様々な活動のための物品購入等に使わせていた だきます。ご協力をよろしくお願いいたします。